



SECURITY COUNCIL OFFICIAL RECORDS

TWENTIETH YEAR

1228 *th MEETING: 21 JUNE 1965*

ème SÉANCE: 21 JUIN 1965

VINGTIÈME ANNÉE

CONSEIL DE SÉCURITÉ DOCUMENTS OFFICIELS

NEW YORK

TABLE OF CONTENTS

	<i>Page</i>
Provisional agenda (S/Agenda/1228)	1
Adoption of the agenda	1
Letter dated 1 May 1965 from the Permanent Representative of the Union of Soviet Socialist Republics addressed to the President of the Security Council (S/6316)	1

TABLE DES MATIÈRES

Ordre du jour provisoire (S/Agenda/1228)	1
Adoption de l'ordre du jour	1
Lettre, en date du 1er mai 1965, adressée au Président du Conseil de sécurité par le représentant permanent de l'Union des Républiques socialistes soviétiques (S/6316)	1

NOTE

Relevant documents of the Security Council are published in quarterly supplements to the *Official Records*.

Symbols of United Nations documents are composed of capital letters combined with figures. Mention of such a symbol indicates a reference to a United Nations document.

*

* *

Les documents pertinents du Conseil de sécurité sont publiés dans des suppléments trimestriels aux *Documents officiels*.

Les cotes des documents de l'Organisation des Nations Unies se composent de lettres majuscules et de chiffres. La simple mention d'une cote dans un texte signifie qu'il s'agit d'un document de l'Organisation.

TWELVE HUNDRED AND TWENTY-EIGHTH MEETING

Held in New York, on Monday, 21 June 1965, at 3 p.m.

MILLE DEUX CENT VINGT-HUITIÈME SÉANCE

Tenue à New York, le lundi 21 juin 1965, à 15 heures.

President: Mr. J. G. DEBEUS (Netherlands).

Present: The representatives of the following States: Bolivia, China, France, Ivory Coast, Jordan, Malaysia, the Netherlands, Union of Soviet Socialist Republics, United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland, United States of America and Uruguay.

Provisional agenda (S/Agenda/1228)

1. Adoption of the agenda.
2. Letter dated 1 May 1965 from the Permanent Representative of the Union of Soviet Socialist Republics addressed to the President of the Security Council (S/6316).

Adoption of the agenda

The agenda was adopted.

Letter dated 1 May 1965 from the Permanent Representative of the Union of Soviet Socialist Republics addressed to the President of the Security Council (S/6316)

1. The PRESIDENT: In accordance with the Council's previous decision, I propose to invite the representative of Cuba to take a place at the Council table.

At the invitation of the President, Mr. Alfonso Martínez (Cuba) took a place at the Council table.

2. The PRESIDENT: I should like to draw the attention of the Council to a report of the Secretary-General [S/6459]/ which has been received since our last meeting Friday afternoon and which was circulated late on Saturday.

3. In addition, a telegram has been received this afternoon from the Organization of American States (OAS), containing a report from its Ad Hoc Committee and from its Secretary General. This latest communication will be circulated to members, as soon as it is processed, as document S/6462./

4. The Secretary-General wishes to make a short statement to the Council, and I now give him the floor.

5. The SECRETARY-GENERAL: I have just received a report from my representative, Mr. Mayobre. The text of the report is as follows:

"Cease-fire is effective. Colonel Caamaño's side informed my representative this morning that, during

Président: M. J. G. DE BEUS (Pays-Bas).

Présents: Les représentants des Etats suivants: Bolivie, Chine, Côte d'Ivoire, Etats-Unis d'Amérique, France, Jordanie, Malaisie, Pays-Bas, Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord, Union des Républiques socialistes soviétiques et Uruguay.

Ordre de jour provisoire (S/Agenda/1228)

1. Adoption de l'ordre du jour.
2. Lettre, en date du 1er mai 1965, adressée au Président du Conseil de sécurité par le représentant permanent de l'Union des Républiques socialistes soviétiques (S/6316).

Adoption de l'ordre du jour

L'ordre du jour est adopté.

Lettre, en date du 1er mai 1965, adressée au Président du Conseil de sécurité par le représentant permanent de l'Union des Républiques socialistes soviétiques (S/6316)

1. Le PRÉSIDENT (traduit de l'anglais): Conformément à la décision prise antérieurement par le Conseil, je me propose d'inviter le représentant de Cuba à prendre place à la table du Conseil.

Sur l'invitation du Président, M. Alfonso Martínez (Cuba) prend place à la table du Conseil.

2. Le PRÉSIDENT (traduit de l'anglais): J'aimerais appeler l'attention des membres du Conseil sur un rapport du Secrétaire général [S/6459]/ qui nous est parvenu depuis notre séance de vendredi soir; il a été distribué samedi, tard dans la journée.

3. Par ailleurs, un télégramme est arrivé cet après-midi, qui émane de l'Organisation des Etats américains (OEA) et contient un rapport de sa commission *ad hoc* et du Secrétaire général de cette organisation. Cette dernière communication sera distribuée aux membres, aussitôt qu'elle aura été traduite, sous la cote S/6462./

4. Je donne la parole au Secrétaire général, qui désire faire une brève déclaration.

5. Le SECRETAIRE GENERAL (traduit de l'anglais): Je viens de recevoir un rapport de mon représentant, M. Mayobre. Le texte du rapport est le suivant:

"Le cessez-le-feu est effectif. Le parti de Caamaño a fait savoir ce matin à mon représentant que, au

/ / See Official Records of the Security Council, Twentieth Year, Supplement for April, May and June 1965.

/ / Voir Documents officiels du Conseil de sécurité, vingtième année, Supplément d'avril, mai et juin 1965.

their meeting with the members of the OAS Ad Hoc Committee on 18 June, they had made a formal request for the withdrawal of the troops of the Inter-American Force to original positions established before 15 June. No answer has been received so far."

6. The PRESIDENT: As members of the Council will remember, the representative of Jordan at our last meeting asked me to continue my attempts to find a formula acceptable to all the parties with regard to two specific points which he and several other members of the Council had raised. Consequently, during the week-end and this morning I have had constant consultations with those parties that had particularly expressed themselves on those points. Unfortunately, I must inform the Council that I have not yet been able to come to a formula acceptable to all; but on the other hand, I am not without hope that this may still be possible. Under these circumstances, I think it would be better if I did not make any statement on the subject now and concentrated, rather, on the continuation of informal negotiations with the different parties in the hope of being able to present a generally agreed formula tomorrow morning.

7. I had a speaker on my list, but he has expressed a preference not to speak today in view of the circumstances and to delay speaking until a later meeting. Under these circumstances, much as I regret to have troubled the members of the Council to come here, I would suggest that unless there are other wishes, we adjourn now and that I continue the informal negotiations with members of the Council in order to try to find an agreed formula by tomorrow morning.

8. Hearing no objections to this, I declare the Council adjourned until tomorrow morning at 10.30.

The meeting rose at 3.50 p.m.

cours d'une réunion avec les membres de la Commission ad hoc de l'OEA, le 18 juin, il avait officiellement demandé le retrait des troupes de la Force interaméricaine sur ses positions initiales, celles qu'elles occupaient avant le 15 juin. Aucune réponse n'a encore été donnée à cette demande."

6. Le PRESIDENT (traduit de l'anglais): Comme les membres du Conseil s'en souviendront, le représentant de la Jordanie m'avait demandé au cours de notre dernière séance de poursuivre mes efforts pour essayer de trouver une formule acceptable pour toutes les parties sur deux points précis que lui-même et plusieurs autres membres du Conseil avaient soulevés. En conséquence, pendant le week-end et ce matin encore, j'ai procédé à des consultations suivies avec les parties qui s'étaient particulièrement intéressées à ces points. Malheureusement, je dois informer le Conseil que je n'ai pas réussi à trouver de formule qui soit acceptable pour tous; mais, par ailleurs, je ne désespère pas d'en trouver une. Dans ces conditions, je pense qu'il vaudrait mieux que je ne fasse aucune déclaration sur ce sujet en ce moment et que je me consacre plutôt à la poursuite de négociations officielles avec les différentes parties dans l'espoir d'être en mesure de présenter demain matin une formule sur laquelle l'accord puisse se faire.

7. J'avais un orateur inscrit pour cet après-midi, mais il a indiqué qu'il préférerait ne pas prendre la parole aujourd'hui, dans ces circonstances, et reporter son intervention à une séance ultérieure. Dans ces conditions, et tout en regrettant beaucoup d'avoir dérangé les membres du Conseil, je voudrais suggérer, à moins qu'un des membres n'exprime un vœu contraire, que nous ajournions maintenant notre séance. Je continuerai mes négociations officielles avec les membres du Conseil afin d'essayer de trouver une formule concertée pour demain matin.

8. Puisqu'il n'y a pas d'objection, le Conseil s'ajourne jusqu'à demain à 10 h 30.

La séance est levée à 15 h 50.